

DAIMLER –

ZU LANDE, ZU WASSER UND IN DER LUFT

das besagt das Firmenzeichen, der „gute“ Stern von Daimler
Dessen Besitzer der Arbeit des Arbeiters dem Fabrikbesitzer
und Aktionär Milliardenbeträge abwirft. Und schon wieder,
wie im zweiten Kriegsverbrechen gegen die Ukraine und ihr Volk
im Weltkrieg ab 1939

sich als Rüstungsschmiede über Wasser hielt! Und heute?!
Damals durch die Kriegsaufträge der NAZIS,
wie eben schon wieder heute: Die Milliarden aus der Staatskasse
sein Überleben sichert und Deinen Tod bedeutet.

Nicht noch einmal, Kollegen –
Legt ihnen das HANDWERK!

+ Nie wieder Zwangsarbeit
von keinem Arbeiter aus welchem Land auch immer.
Nie wieder das Kriegsverbrechen durch Daimler und seine
Milliardäre am Volk und Arbeiter.
Nie wieder Leiharbeit, die in den Krieg führt!
Deshalb der Arbeiterausweg:
„Revolution statt Krieg!“



„So sieht nach einem Jahr Krieg ein Kombinat des sozialistischen Arbeiters aus. Eben so, wie fast das ganze Gebiet der ehemaligen Ukraine in der ehemaligen UdSSR, nachdem ein Geschwader des Monopolkapitals aus einer Kriegsallianz von Kriegsverbrechern über die Arbeiter und das Volk und sein Werk unter seiner Macht der Diktatur des Proletariats hergefallen ist – im Jahr 2022/23.“



Arbeiterbund für den Wiederaufbau der KPD